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町
内
中
学
生
・
高
校
生
17
人
が
議
会
体
験

　

あ
い
な
ん
未
来
議
会
２
０
１
６

　

未
来
の
愛
南
町
を
担
う
子
ど
も
た
ち
に
町
政
に
対
す
る
理
解
と
関
心
を
深
め
て
も
ら
お
う
と
、
町
内
５
つ
の
中
学

校
と
南
宇
和
高
校
か
ら
選
出
さ
れ
た
17
名
の
生
徒
が
議
員
と
な
っ
た
「
あ
い
な
ん
未
来
議
会
２
０
１
６
」
が
開
会
さ

れ
ま
し
た
。

　

あ
い
な
ん
未
来
議
会
は
実
際
の
町
議
会
と
同
じ
方
法
で
行
わ
れ
、
各
議
員
は
町
の
活
性
化
、
環
境
問
題
、
防
災
対

策
や
学
校
施
設
改
善
な
ど
、
町
政
に
関
す
る
一
般
質
問
を
行
い
、
町
長
や
教
育
長
の
答
弁
に
熱
心
に
耳
を
傾
け
ま
し

た
。

特
集学　校　名 議員氏名 質　問　事　項

内海中学校

宮
みや

下
した

 魁
かい

伸
しん

自然環境の保全について
観光のPRの推進と合せて自然環境の保全が大切になると思うがどのよう
に考えているか。

上
うえ

谷
たに

 詩
し

音
おん

学校教育の充実について
教室にエアコン等の設備があると学習がさらに充実すると思うが、どのよ
うに考えるか。

御荘中学校

宮
みや

本
もと

 尚
ひさ

宜
のり 愛南町の防災対策について

防災力の高い地域となるために、どのような対策を考えているか。

梶
かじ

田
た

 陽
はる

香
か

災害からの復旧について
避難生活が長期化した場合、仮設住宅建設等の公的な支援について、ま
た町全体が復興するために、どのような対策が考えられるか。

三
み

浦
うら

 　敦
あつし 愛南町の活性化について

町として愛南町の活性化のために具体的にどんな動きを考えているか。

城辺中学校

藤
ふじ

田
た

 治
はる

希
き

雇用対策の推進について
若者が愛南町で働くことのできる具体的な雇用対策について、今後どのよ
うに改善していく考えか。

井
い

場
ば

木
き

 才
さ

紀
き
愛南町のPR活動について
愛南町の魅力を全国に発信する手立てについて、具体的にどのような取
り組みを推進していく考えか。

岡
おか

添
ぞえ

 悠
ゆう

太
た

郎
ろう
南海トラフ巨大地震を想定した防災対策について
南海トラフ巨大地震でライフラインが止まった場合に、町の備蓄によりどの
くらいの期間持ちこたえられるか、また具体的にどのような支援が可能か。

一本松中学校
大
おお

森
もり

 紅
くれ

葉
は

雇用促進の政策について
雇用促進対策における大型商業施設や工場などの企業誘致についてどの
ように考えているか。

田
た

中
なか

 ささ
愛南町の教育施設の充実について
図書館の建設についてどのように考えるか。

篠山中学校

平
ひら

岡
おか

 　睦
りく

地域の高齢者福祉について
過疎化や人口流出を食い止めるためにも、老人ホーム等の高齢者を擁護
する施設はたくさん必要だと考えるが、今後の計画や考えはいかがか。

ショート
　コーリー

町おこしのイベントの開催と自分たちの参加について
知名度の高いどろんこサッカーの復活及びTV局を巻き込んで全国区にで
きないか。

南宇和高校

塚
つか

岡
おか

 空
てん

聖
せい

地方創生の政策について
特産品販売イベントが開催されることをもっと知らせることや、もっと地
元民に関心を持たせることを優先すべきと考えるが、どう考えるか。

好
よし

岡
おか

 美
み

柚
ゆ

地方創生の政策について
愛南町を暮したい町にするためには、その町の特産品を愛南町だからこ
そ買い求めやすくすることが大事だと思うが、どのように考えるか。

鈴
すず

木
き

 耀
てる

野
の 教育振興対策について

愛南町からも町内の小中学校へ南宇和高校のことを発信していく考えはないか。

特集
あいなん未来議会2016

あいなん未来議会
ここが聞きたい !　一般質問

南宇和高校 猪
い

野
の

 世
せ

魁
かい あいなん未来議会2016開催決議について

発議第1号
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学
校
教
育
の
充
実
に
つ
い
て

　

6
月
後
半
に
な
る
と
教
室
の
気
温

が
30
度
ほ
ど
に
な
り
、
少
人
数
で
も

学
習
へ
の
集
中
力
が
削
が
れ
る
こ
と

が
あ
り
ま
す
。
教
室
に
エ
ア
コ
ン
の

設
備
が
あ
る
と
学
習
が
さ
ら
に
充
実

す
る
と
思
い
ま
す
が
、
ど
う
考
え
ま

す
か
。

　

皆
さ
ん
に
少
し
で
も
良
好
な
学
校

環
境
の
も
と
で
学
習
を
し
て
も
ら
い

た
い
と
考
え
ま
す
が
、
大
変
厳
し
い

財
政
状
況
の
中
で
、
ま
ず
は
安
全

を
確
保
す
る
た
め
の
老
朽
化
し
た
設

備
・
施
設
の
改
修
等
を
優
先
せ
ざ
る

を
得
ま
せ
ん
。
そ
の
上
で
、
教
室
の

暑
さ
対
策
に
つ
い
て
も
、
先
生
方
か

ら
意
見
聴
収
を
行
い
、
早
急
に
現
状

を
把
握
し
て
、
そ
の
結
果
を
専
門
家

を
含
め
た
関
係
者
で
分
析
す
る
こ
と

で
、
エ
ア
コ
ン
や
扇
風
機
の
設
置
に

つ
い
て
検
討
し
た
い
と
考
え
ま
す
。

愛
南
町
の
教
育
施
設
の
充
実
に
つ
い
て

　

愛
南
町
に
は
現
在
、
独
立
し
た
図

書
館
が
あ
り
ま
せ
ん
。
学
生
の
み
な

ら
ず
、
町
民
の
だ
れ
も
が
気
軽
に
学

習
で
き
る
施
設
が
あ
る
と
、
学
力
向

上
、
ひ
い
て
は
生
涯
学
習
の
場
に
つ

な
が
る
と
思
う
の
で
す
が
、
図
書
館

の
建
設
に
つ
い
て
は
ど
の
よ
う
に
お

考
え
で
す
か
。

　

図
書
館
の
建
設
に
つ
い
て
は
、
平

成
15
年
2
月
に
南
宇
和
合
併
協
議
会

が
策
定
し
た
「
新
町
建
設
計
画
」
の

重
点
施
策
と
し
て
「
住
民
集
い
の

館
」
の
整
備
事
業
を
計
画
し
て
い
ま

し
た
が
、厳
し
い
財
政
状
況
の
中
で
、

現
在
ま
で
具
体
的
に
進
ん
で
い
ま
せ

ん
。

　

し
か
し
、
こ
の
間
も
多
く
の
皆
様

か
ら
図
書
館
建
設
に
対
す
る
期
待
の

声
が
上
が
っ
て
お
り
、
そ
し
て
本
日

も
町
の
将
来
を
担
う
生
徒
の
皆
さ
ん

か
ら
「
愛
南
町
に
図
書
館
を
」
と
い

う
ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
こ

の
よ
う
な
声
を
受
け
、
愛
南
町
と
し

ま
し
て
は
、
図
書
館
の
建
設
に
向
け

中
村 

維ま

さ

伯の

り 

教
育
長

答

内
海
中
学
校

上
谷 

詩し

音お

ん 

議　

員

問

て
検
討
を
始
め
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。
ま
ず
今
年
度
は
、
有
識
者
に
よ

る
懇
話
会
を
設
置
し
、
愛
南
町
に
ふ

さ
わ
し
い
図
書
館
の
検
討
・
研
究
を

始
め
ま
す
。

地
方
創
生
の
政
策
に
つ
い
て

　

地
域
資
源
の
有
効
活
用
の
具
体
例

と
し
て
特
産
品
販
売
イ
ベ
ン
ト
の
開

催
回
数
を
増
加
さ
せ
る
と
あ
り
ま
す

が
、
ま
ず
は
イ
ベ
ン
ト
が
開
催
さ

れ
る
こ
と
を
も
っ
と
知
ら
せ
る
こ
と

や
、
も
っ
と
地
元
民
に
関
心
を
も
た

せ
る
こ
と
の
方
を
優
先
す
べ
き
と
考

え
る
の
で
す
が
、
ど
う
お
考
え
で
す

か
。

　

現
在
、
町
で
は
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ

を
使
っ
た
イ
ベ
ン
ト
P
R
や
各
産
直

市
に
お
け
る
販
売
も
P
R
の
一
環
と

考
え
て
行
っ
て
い
ま
す
。
今
後
は
広

報
「
あ
い
な
ん
」
の
中
に
地
元
特
産

品
に
特
化
し
た
ペ
ー
ジ
の
設
定
や
学

校
・
保
育
所
の
給
食
材
料
に
占
め
る

特
産
品
の
割
合
を
更
に
高
め
る
こ
と

な
ど
を
検
討
し
て
い
き
た
い
と
考
え

て
い
ま
す
。

清
水 

雅ま

さ

文ふ

み 

町　

長

答
一
本
松
中
学
校 

田
中 

さ
さ 

議　

員

問

南
宇
和
高
校 

塚
岡 

空て

ん

聖せ

い 

議　

員

問

清
水 

雅
文 

町　

長

答

特集

こ
こ
で
は
、
議
員
の
質
問
と
理
事
者

答
弁
の
一
部
を
抜
粋
し
て
紹
介
し
ま

す
。

議長に一般質問の許可を求める一本松中学校 大森議員

清水町長の答弁に熱心に耳を傾ける中高生議員

あいなん未来議会2016
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特集

　私は、高知県でずっと育ってきた

ので、愛媛県との違いによく驚いて

いました。このあいなん未来議会の

ために改めてそのことも考えること

ができ、すばらしい議場で発言する

こともでき、とても感謝しています。

上
う え

谷
た に

 詩
し

音
お ん

議員
内海中学校

　あいなん未来議会に参加して、貴

重な体験をすることができました。

理事者の方々は僕たち中学生の質問

に丁寧に答えてくださり、嬉しかっ

たです。この日話し合ったことが近

い将来愛南町のために役立ってほし

いです。

宮
み や

本
も と

 尚
ひ さ

宜
の り

 
議員

御荘中学校

　不安な気持ちもありましたが、リ

ハーサルを重ねることで、本番では

緊張せずに発言することができまし

た。一つの議会を開くのに、質疑応

答の準備や作成など、周到な準備が

必要なことを知り、とても勉強にな

りました。参加させて頂いて、よい

経験になりました。

梶
か じ

田
た

 陽
は る

香
か

議員
御荘中学校

　議員として愛南町のために発言す

るという機会を与えて頂き、とても

緊張しました。緊張しすぎてどのよ

うな感じで発言できたのか覚えてい

ないのですが、日頃から思っている

ことや疑問に思っていることを伝え

ることができて、とても充実した時

間になりました。

三
み

浦
う ら

 敦
あつし

 
議員

御荘中学校

　私たちの意見が一方通行で終わる

ことなく、意見に意見が重ねられて

いく双方向のやりとりによって「議

会」を実感することができました。

同時に私の意見が大切にされたこ

と、貴重な経験をさせていただいた

ことに感謝しています。

大
お お

森
も り

 紅
く れ

葉
は

 
議員

一本松中学校

　今日のあいなん未来議会では、私

はとても緊張して思うように発言で

きませんでした。しかし、自分が発

言したり町長さんに答弁していただ

いたりしたことを通して、発言の根

本にある責任を改めて知ることがで

きました。ありがとうございました。

田
た

中
な か

 ささ
議員

一本松中学校

　僕は、あいなん未来議会で普段で

きない貴重な体験をすることができ

ました。自分たちの住む愛南町のよ

さや課題について考え、自分たちの

意見をしっかりと述べることができ

ました。これを機に、さらに愛南町

について考えていきたいと思いまし

た。

宮
み や

下
し た

 魁
か い

伸
し ん

議員
内海中学校

　あいなん未来議会で議長を務めさせ

ていただきました。各中学校の質問を聞

くことで、中学生が愛南町についてどう

考えているか把握でき、理事者の答弁を

聞くことで、町を動かしている方々の考

えを知ることができました。将来、愛南

町を動かせる人材になれるように、しっ

かり勉強していきたいと思いました。

秋
あ き

吉
よ し

 洋
ひ ろ

東
と

議長
南宇和高校

議員感想

あいなん未来議会2016
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特集

　あいなん未来議会に参加するにあ

たって、僕たちは愛南町の未来につ

いて真剣に考えました。この経験

は、僕たちが愛南町の未来を担って

いるのだ、ということを実感する良

い機会になりました。参加者全員が

同じ気持ちで臨んだから、いい議会

になったと思います。

岡
お か

添
ぞ え

 悠
ゆ う

太
た

郎
ろ う

 
議員

城辺中学校

　あいなん未来議会に参加したこと

で、愛南町の現在や未来についてよ

く考え、学ぶことができました。ま

た、どの質問にも具体的で丁寧な答

弁をくださり、分かりやすかったで

す。今後は、今回の貴重な経験を生

かしながら、愛南町の活性化に努め

られる人になりたいと思います。

井
い

場
ば

木
き

 才
さ

紀
き

 
議員

城辺中学校

　あいなん未来議会に参加できたこ

とはとても良い経験になりました。

僕たちが愛南町のために考えたこと

を質問し、清水町長さんに誠実に答

えていただいたことで、町議会を身

近に感じることができました。この

ような機会を作っていただき、あり

がとうございました。

藤
ふ じ

田
た

 治
は る

希
き

 
議員

城辺中学校

　あいなん未来議会に参加して、愛

南町の行政に触れる貴重な体験がで

きました。愛南町がどんな政策を

行っているかなど、まだまだ知らな

いことがたくさんあるのだと実感し

ました。町の課題を見つける力、解

決できるように考える力をこれから

身に付けていきたいです。

塚
つ か

岡
お か

 空
て ん

聖
せ い

議員
南宇和高校

　あいなん未来議会に参加して、とても貴重

な経験を得ることができました。自分たちの

思いや考えを愛南町に直接届けることができ

たと思います。また、今まで遠くに感じてい

た「愛南町を良くしていきたい」という思い

が、この議会を通してすごく近くに感じるこ

とができました。今抱いている、この思いを

大切にしながら今後過ごしていきたいです。 

猪
い

野
の

 世
せ

魁
か い

議員
南宇和高校

　今回、あいなん未来議会に参加して、愛

南町について、たくさん調べ、考え、知る

ことができました。愛南町に住む高校生と

して町の政策を知ること、町の将来を考え

ることができたことは、私自身にとって良

い経験になったと思います。これから、ま

た将来、町を良くするためにできることを

頑張ってやっていきたいです。

鈴
す ず

木
き

 耀
て る

野
の

議員
南宇和高校

篠山中学校

　このような機会を与えてくださり、心よ

り感謝いたします。今の愛南町は役場の方

たちだけではなく、地域の方々、高校生の

力…全ての力を結集していかなければ、町

を変えていくことはできないと感じまし

た。愛南町民である私たちが自分の住んで

いる所に興味を持ち、協力的な姿勢を見せ

ていくことが今後の課題だと思いました。

好
よ し

岡
お か

 美
み

柚
ゆ

議員
南宇和高校

篠山中学校

平
ひ ら

岡
お か

 睦
り く

議員
ショート 
　コーリー 議員

　町長さんたちに、自分の考えを直

接伝えることができ、とても光栄で

した。議会の会場内の雰囲気は、静

かで、声がよく通り、とてもすごい

なと感じました。議会の様子や仕組

みがよく分かり、とてもいい経験に

なりました。

　僕たちの質問に対して、非常に真

摯な態度で答弁をしてくださった町

長さんや理事者の方々を見ていて、

真剣に僕たちの学校や地域の活性

化、そして、愛南町の未来を考えて

もらっているのだなと強く感じまし

た。

「あいなん未来議会2016」の様子は9月 11日、18日の午後3時からたうんチャンネル（愛媛CATV）で放送される予定です。

あいなん未来議会2016


